

7. N. 768. 758

12.8.46 Princeton

Liebste,

Dank für Deine guten Zeilen : ich antworte ganz kurz, muss es so kurz halten, weil ich an der Grenze all meiner Kräfte bin. Ich bin in der Mitte des politischen Buches, das unbedingt fertig sein muss : Du weisst, dass ich meine Dinge nicht überschätze, doch andererseits weiss ich auch was anständig ist, und was ich da treibe scheint anständig zu sein, ja sogar sehr wichtig, und deshalb muss es so bald als möglich zu Gehör gebracht werden.

Meine neurotische Langsamkeit ist dabei ein entsetzlicher Hemmschuh, umsomehr als sie sich auch auf ein einfach grauenhaftes Korrespondenzquantum erstreckt. Und für eine Sekretärin reicht es nicht.

Ich bin froh, dass die Dinge mit dem Ervine-Buch so gut stehen. Sollte Pegasus es wider Erwarten nicht machen, so frage zuerst bei Oprecht an, der ein alter Freund von mir ist : Dr. Emil Oprecht, Europa-Verlag, Rämistrasse 5, Zürich; er ist der rührigste aller Schweizer Verleger, nur weiss ich nicht ob er jetzt Romane überhaupt bringt, doch es wohl sein, da er Silone hat. Deutschland und Oesterreich kommen bloss in zweiter Linie in Betracht, umsomehr als es mit Honoraren und deren Ueberweisung noch immer übel bestellt ist.

Also für heute nur Glückwunsch zur Entbindung; sehr viel Liebes an Fritz und ~~Dix~~ nimm als guten Gedanken Deines alten

liebe,

Denk dir Deine guten Seiten : Ich antworte auch
kurz, denn es so kurz habe, weil ich so
wenig all meiner Kräfte bin. Ich bin in der
Küche des politischen Buches, das unbedingt
lesen muß : Da ist, was ich in die
Dinge nicht überhören, doch unheimlich
wichtig auch was an der Spitze ist, und was die
die breite Arbeit anstreifen zu sein, in so
sehr wichtig, und deshalb muß es so sein, die
möglich zu geben, esprohrt werden.

Die neue politische Bewegung ist dabei ein
ganz neues, das man nicht als ein
auf ein einzelnes, das man nicht
zu verstehen. Die neue Bewegung ist
es nicht.



Ich bin froh, dass die neue Bewegung
so gut sein. Sollte es nicht
nicht machen, so frage mich bei
ein alle Freude von mir her : Ich will
ausgezeichnet. Die neue Bewegung
die neue Bewegung ist ein
Ich nicht, es ist nicht
noch es wohl sein, es ist
Ist die Bewegung kommt
nie in Betracht, sondern
und dabei die neue Bewegung

Also die neue Bewegung ist ein
sich viel lieber, und
Gedanke Deine alle